



CRÓNICA 11ª COMPETICIÓN BÁDMINTON FINAL AUTONÓMICA CAM DOBLES 8 JUNIO TODAS CATEGORÍAS



Ponemos fin a la temporada en la modalidad de dobles haciendo frente a la final autonómica de la Comunidad de Madrid que se celebra en el municipio de Galapagar. Contamos con representación en la mayoría de las categorías que tenemos esta temporada en nuestra escuela deportiva, con el objetivo de terminar lo mejor posible tras el gran esfuerzo realizado durante todo el año. Es cierto que el haber disputado una fase final autonómica una semana antes hizo que la mayoría de los participantes que lo habían vivenciado afrontara esta competición de una forma más relajada, transmitiéndoselo así a aquellos que no habían tenido esa suerte. La participación de nuestros deportistas fue inmejorable, peleando los partidos hasta el final y poniendo ese esfuerzo, entusiasmo y ganas que quizá en la anterior competición echamos en falta. Esto hizo que consiguiésemos representación en el podio en las categorías cadete femenino, con un tercer puesto que deja buenas sensaciones aunque quizá podríamos haber tenido mayor recompensa; y un merecidísimo primer puesto en la categoría juvenil femenino con una participación impecable por parte de nuestra deportista. Acabamos con la sensación de haber hecho un gran trabajo, mejorando los registros en cuanto a participación y resultados, aspecto que nos incita y motiva a seguir trabajando para que la próxima temporada sea igual o mejor que la presente.





Ayuntamiento de
LOS MOLINOS



Área de Deportes

